



がみね君

# 十種ヶ峰だより

第85号 2024年3月 (季刊)

数日前まで雪に覆われることも多かった十種ヶ峰周辺にも春の訪れが感じられます。ふきのとうが顔をのぞかせていました。木々の芽も膨らんできました。まもなくで春爛漫です。

さて、令和5年度の最終号です。本年度も「十種ヶ峰青少年自然の家」の活動へのご支援・ご協力ありがとうございました。

## 「つるクラフトに挑戦」



・12月3日(日)開催  
つる籠づくりとリースづくりに分かれ、思い思いの作品を熱心に作成されました。

## 「十種ヶ峰で窯焼きピザ」



・12月9日(土)開催  
生地から作ったオリジナルピザを窯で焼いて美味しくいただきました。焚火料理も作りました。

## 「十種ヶ峰の冬を楽しもう①②」



①1月13日(土)～14日(日) ②2月3日(土)～4日(日)  
ともに雪は少ない状況でしたが、残雪での歩くスキーや雪遊び、冬芽観察、焚火、登山など冬を楽しみました。

## 「十種ヶ峰ジュニアチャレンジⅡ」



・3月16日(土)～17日(日)開催(小学3,4年生)  
テント設営、野外炊飯、森チャレ、十種ヶ峰登山などワクワクする大きなチャレンジの2日間でした。

## ～退職・転出者あいさつ～



指導主任 大塚 準

移り行く「十種ヶ峰の季節」を感じながら、素敵な環境で2年間を過ごすことができました。

「ヒットマンです」と自己紹介した後の、皆様からの笑顔の反応も楽しみでした。

入所団体や主催事業でお越しいただいた方々をはじめ、出前A F P Y等で訪問させていただいた学校団体の皆様、大変お世話になりました。



指導主事 村上 聡美

自然いっぱいの非日常の世界で、子どもたちが普段は見せない一面を出して輝く瞬間に立ち会えたこと。子どもたちが気付いて動き出す時をじっと待ち、前向きに励ましておられる団体引率者の姿勢に感銘を受けたこと。自然の家での3年間で得た大きな宝物です。



長期研修教員 渡邊 俊平

長期研修生として、1年間お世話になりました。小学校教員の私にとって、幼児から社会人まで様々な方が入所される自然の家での勤務は、とても良い刺激になりました。自然豊かな十種ヶ峰で学んだことを生かし、小学校現場に戻っても頑張ります。ありがとうございました。

山口県十種ヶ峰青少年自然の家

〒759-1602 山口市阿東嘉年下1883-2

TEL: 083-958-0033 FAX: 083-958-0705

Mail: tokusagamine.ymg@gmail.com

HPアドレス <http://www.tokusagamine.com>